

Venezuela: FANB activa Operación Plan República para las elecciones presidenciales del domingo

El Ciudadano · 24 de julio de 2024

"Con todas las sanciones y el bloqueo por los cuatro costados de nuestra Nación, el pueblo está allí, incólume, fiel, consciente, deseoso de poner en práctica el civismo y de definir su futuro", destacó el Ministro para la Defensa



Desde Fuerte Tiuna, en Caracas, la Fuerza Armada Nacional Bolivariana (FANB) de Venezuela activó este miércoles la Operación Plan República a escala nacional para acompañar al pueblo en el proceso electoral de este domingo 28 de Julio.

Durante el acto, el ministro para la Defensa, Vladimir Padrino López, destacó que la población venezolana saldrá a votar y conseguirá paz y orden.

«Un pueblo que va a llegar a su centro de votación y se va a conseguir con un efectivo de la FANB, un compañero de algún órgano de seguridad ciudadana, con un miliciano, una miliciana, y que va a ser atendido con especial interés, con especial cariño y afecto a los adultos mayores, a los abuelos, a las abuelas, a las mujeres embarazadas», expresó Padrino López.

Asimismo, subrayó que los venezolanos siguen apostando al voto aun con más de 900 medidas coercitivas unilaterales encima, castigándolos todos los días, «disparándose sobre hospitales, escuelas, ambulatorios, cuarteles».

📢 #Entérate || Este #24Jul se activó desde Fuerte Tiuna, la Operación Plan República a nivel nacional para acompañar al pueblo electoral este próximo #28Jul. ¡Venezuela es y seguirá siendo territorio de paz! 🇻🇪#CunaDeLibertadores #Venezuela #FANB pic.twitter.com/GdxoOkoYhj

— Prensa FANB (@PrensaFANB) [July 24, 2024](#)

«Aun así con esa situación de agresión contra la República, contra el Estado venezolano y contra el pueblo de Venezuela, el pueblo de Venezuela ha demostrado su vocación de ir a votar y definir su destino en las próximas horas. Con todas las sanciones y el bloqueo por los cuatro costados de nuestra nación, el pueblo está allí, incólume, fiel, consciente, deseoso de poner en práctica el civismo y de definir su futuro. Y un Estado aun bloqueado, con interés y voluntad institucional para que se haga un evento de esta naturaleza», resaltó el titular de la cartera de Defensa.

En este sentido, explicó que este es el principal y más grande despliegue que está realizando la FANB desde que comenzó la planificación del Plan República.

«Es la Fuerza Armada, su rostro humano, que va a estar allí presente cumpliendo la tarea de resguardar todo el material electoral, tecnológico, no tecnológico, de custodiar, de darle seguridad a la infraestructura electoral y además de hacer los despliegues respectivos», indicó Padrino López.

Hoy, hemos participado en el despliegue de la Operación República 2024, tarea de suma importancia para la República Bolivariana de Venezuela, hemos desplegado como FANB, nuestros mejores hombres y mujeres para garantizarle a todo el pueblo venezolano el derecho y la libertad de... pic.twitter.com/lGhMPeuHBe

— Comandante General del Ejército Bolivariano (@comandantegejb) [July 24, 2024](#)

Por su parte, el Comandante General del Ejército Bolivariano participó en el despliegue de la Operación República 2024 y destacó que es una «tarea de suma importancia para la República Bolivariana de Venezuela».

«Hemos desplegado como FANB nuestros mejores hombres y mujeres para garantizarle a todo el pueblo venezolano el derecho y la libertad de ejercer su derecho al sufragio el próximo 28 de julio, en sana paz y armonía como nos lo merecemos los hijos de Bolívar. ¡Viva la FANB! ¡Solo Unidos Venceremos!», expresó.

Seguir leyendo:

Maduro: “Nuestro plan de Gobierno lo escribieron venezolanos y venezolanas”

Ministro de Defensa de Venezuela: La FANB defenderá la Constitución y la soberanía popular

Fuente: El Ciudadano